

WARTA

Kunjungi Desa Dasan Griya Lombok Barat, Kapolresta Mendapat Apresiasi dari Warga Setempat

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

May 19, 2023 - 19:53



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dan TGH. Sanusi saat Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Desa Dasan Griya, Lingsar, Lombok Barat, (29/05/2023)

Lombok Barat NTB - Mengunjungi Desa Dasan Griya, Kecamatan Lingsar,
Kabupaten Lombok Barat, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH.,

disambut Apresiasi oleh para tokoh masyarakat. Pasalnya sejak bertahun-tahun Desa ini sangat jarang dikunjungi pejabat setingkat Kapolres.

Apresiasi ini disampaikan perwakilan tokoh Agama Desa Dasan Griya TGH. Sanusi saat Kapolresta beserta PJU Polresta melaksanakan kegiatan Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Peduli tempat Ibadah di Masjid Riyadussholihin, Desa Dasan Griya, Lingsar Lombok Barat, (19/05/2023).

Pada kesempatan itu TGH. Sanusi juga membeberkan kepada Kapolresta Mataram bahwa Desa yang menurutnya sudah sangat tua ini sangat kondusif, menghadapi persoalan apapun Alhamdulillah sampai saat ini tidak pernah sampai mencuat dan mengganggu Kondusifitas masyarakat.

Tuan Guru Haji (TGH) ini juga meyakinkan Kapolresta bahwa meskipun menghadapi tahun Politik atau Pilkada seperti yang akan dilakukan beberapa waktu lagi di Desa ini, TGH sangat yakin bahwa Desa nya ini sudah siap untuk menghadapi suhu politi.

"Kalau masalah Politik, Masyarakat Desa ini sudah High, bukan lagi Low, sehingga kita tidak terlalu khawatir dengan suhu politik seperti menghadapi Pilkada saat ini. Yakin masyarakat disini meski beda pilihan tapi kesehariannya tetap rukun,"tegas TGH Sanusi.

Meskipun demikian Lanjut Sanusi, atas nama masyarakat dan tokoh agama ia menyampaikan Apresiasi atas apa yang telah dilakukan Kapolresta Mataram khususnya pada Desa Dasan Griya dan Kecamatan Lingsar pada umumnya, karena dengan demikian masyarakat jadi semakin dekat dengan Polisi.

"Terlebih Kehadiran Pak Mustofa sendiri di Masjid ini sudah sangat luar biasa. Terimakasih telah bersedia singgah di Masjid ini untuk melaksanakan Sholat Jum'at bersama warga,"tutupnya.

Sementara itu, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., Pada kesempatan itu mengucapkan terimakasih kepada para tokoh dan masyarakat atas penyambutan dirinya di Desa yang Tenang dan Damai ini.

Dirinya sangat yakin bahwa apa yang disampaikan Tokoh Agama tadi memang begitu adanya, karena berdasarkan data di kepolisian Desa yang dikunjungi nya pada hari ini memang dalam kategori Kondusif.

"Saya sangat berterimakasih bahwa pesan-pesan yang akan saya sampaikan sudah disampaikan langsung oleh para tokoh agama disini. Tadi kita dengar saat cerama pak Ustadz mengajak masyarakat untuk menjaga kondusifitas Desa ini,"ucapnya.

Kapolresta Pun tidak memungkiri bahwa tujuan utama dari apa yang dilakukan dalam program Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat ini adalah mengajak kita semua serta masyarakat untuk menjaga Kamtibmas.

"Terimakasih Kepada Tokoh Agama dan Masyarakat Desa ini atas apa yang dilakukan selama ini dalam memelihara Kamtibmas ditengah masyarakat, karena secara tidak langsung telah membatu kami dalam menciptakan keamanan dalam masyarakat,"tutupnya. (Adb)